
第 104 回エフエム熱海湯河原 番組審議委員会 議事録  

１ 開催日時 平成 30 年 9 月 20 日（木）13:30～14:30 

２ 開催場所 熱海市渚町８－２   熱海商工会議所   2F 会議室  

３ 委員総数 １２名、出席委員数８名、欠席委員数４名  

出席委員：深田真弓、舘石晃一、富岡久和（代理 : 池田佳世）、西海裕代、  

     出口直樹、力石朋香、石黒英亀、小泉貴博      

欠席委員：浅沼宇雄、大武宏、小山みどり、苅谷和彦  

放送局側出席者 野原裕、山﨑浩一、金井周平  

４ 委員長挨拶 深田真弓  

５ 前回審議番組の経過 開催通知に議事録を添付した。  

６ 議 事  

 番組へのご意見  

 聴取対象番組：2018 年 8 月 4 日（日）オンエア  

  開局 20 周年プレ企画特別番組「初島・熱海間団体競泳大会生中継」  

 

 委員からの意見  

・スタートからゴールまでの流れがとても聞きやすかった  

・事前トレーニングの事なども聞けて良かった  

・出場した選手の中には将来オリンピックに出場する人もいるので保存版に

なるのでは? 

・このような大会があるの知らなかった  

・これだけ長く開催されているのに知らなかった  

・これから注目されたらテレビ中継等もありうる  

・もう少し告知をしてみんなに周知してもらい大きな大会になるきっかけに

なるラジオ放送では  

・熱海市としてはとてもありがたい  

・次回は解説者の方がいるともっと良いのでは  

・波の状況等の説明があり良かった  

・ゴール地点のレポーターの質問が良かった  

・大会のルールも知らなかったが聞いていて良く分かった  

・選手本人のコメントが聞けて良かった  

・あまり知られていないが地域の特性を生かした大会（トレイルラン・社交

ダンス）等が多くあるので色々放送してもらいたい  

・2020 オリンピックの前に 2019 ラグビーW 杯もあるのでスポーツを通じて

熱海・湯河原の観光産業につなげるチャンスでは  

・来年も是非とも続けてほしい  

・これからの熱海のスポーツ振興に繋がる放送ではないか  

 

 



７ その他  

  ・１０月番組改編についてタイムテーブル案を説明した  

  ・来年４月１４日（日）は開局記念特番を放送することを報告。関連イベ

ントは現在検討中で決まり次第報告すると説明した。  

  

８ 挨拶  ㈱FM 熱海湯河原 代表取締役社長 野原裕  

  ・番組制作にはコストがかかる。  

  ・スポンサーを付ける努力をして行きたい  

  ・今回の遠泳特番などは伊東など営業エリアを広げる必要がある  

  ・ぜひ皆様のご協力をお願いしたい  

  ・良い番組内容でも周知しないと聴いてもらえない。  

  ・新聞等他の媒体への告知を積極的にして行きたい  

 

９ その他参考となる事項  

  番組審議委員会の開催日を委員に諮ったところ、  

  次回は、平成 30 年 11 月 20 日（木）に湯河原町内で開催することになっ

た。  

 


